



Ruipérez busca en México vías de colaboración para el VIII Centenario de la Usal

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Los rectores de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Enrique Graue, han abordado diferentes proyectos de cara a la celebración en 2018 del VIII Centenario de la institución académica salmantina.

Estos proyectos fueron «discutidos» durante el encuentro mantenido por ambos rectores durante el viaje institucional realizado a tierra mexicana por Hernández Ruipérez, tal y como explicó ayer en Ávila a los periodistas durante la Feria de Bienvenida celebrada en el campus de la Usal en la capital abulense, informó Efe.

Tras destacar las «espléndidas» relaciones de la Usal con la UNAM, el rector Ruipérez anunció que en su entrevista con Graue abordaron «proyectos para el VIII Centenario», sin precisar el contenido

de los mismos. Asimismo, los dos hablaron de «algunas iniciativas» de la Universidad Nacional Autónoma de México.

El viaje también sirvió para visitar la oficina que la Universidad de Salamanca tiene en la UNAM, dentro del espacio habilitado en un edificio para oficinas de diferentes universidades entre las que figura la salmantina.

Además, Ruipérez se entrevistó con el secretario de Salud de México, José Narro, anterior rector de la UNAM y Doctor Honoris Causa de la Usal. Durante su periplo por México, el rector participó en el Seminario Internacional de Innovación en la Educación Superior, organizado por CETYS Universidad en Baja California. Además, expresó su «satisfacción» al ver la «buena acogida» que la oferta educativa de la Usal tiene en un campus como el abulense, que cuenta con unos 900 estudiantes.